



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DÉCLARATION DE
MARYLISE LÉON, SECRÉTAIRE NATIONALE DE LA CFDT

N°21

8 avril 2019

RESTITUTION DU GRAND DÉBAT NATIONAL Être à la hauteur de la promesse de démocratie, de justice sociale et environnementale

Lundi 8 avril 2019, une synthèse de la restitution du Grand débat national a été présentée à l'ensemble des organisations et citoyens impliqués dans ces trois mois de débats.

La CFDT s'y est investie, à sa juste place, en tant que contributrice à cet exercice articulant démocratie représentative et participative. Nous avons fait connaître l'ensemble de nos propositions pour un pacte du pouvoir de vivre.

Pour la CFDT, comme l'a souligné le collège des garants, ce grand débat a fait l'objet d'un élan inédit pour l'échange, la confrontation des idées et la construction de solutions. Un débat aujourd'hui considéré comme une promesse, qui suscite beaucoup d'attentes quant aux pistes de sorties que décideront le Gouvernement et le Président de la République.

Cette première synthèse représente une photographie utile de ce que pensent et veulent les citoyens. Elle était nécessaire car elle répondait aux attentes de partage et de transparence.

Maintenant, l'heure est à la décision.

La CFDT, avec 18 organisations de la société civile, a publié et organisé des débats pour la construction d'un Pacte social et écologique. 66 propositions ont été versées au débat pour construire une vision partagée de l'avenir répondant aux attentes des citoyens en matière de pouvoir d'achat, de justice fiscale et écologique, de services publics ou encore de démocratie.

C'est à l'aune de ces propositions que la CFDT jugera si les réponses et solutions du Grand débat national sont à la hauteur des enjeux et des attentes des citoyens.

SERVICE DE PRESSE

TÉL : 01 42 03 80 12
presse@cfdt.fr

DOMINIQUE PRIMAULT
Attaché de Presse

VALÉRIE MALET
Assistante